

## **BAB V**

### **PRNUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari pembahasan diatas dapat disimpulkan bahwa pola asuh merupakan pola pengasuhan orangtua terhadap anak, yaitu bagaimana orangtua memperlakukan anak, mendidik, membimbing dan mendisiplinkan serta melindungi anak dalam mencapai proses kedewasaan.

Ciri-ciri pola asuh yang diterapkan oleh orangtua dalam penelitian ini adalah pola asuh permisif dan otoriter, dimana orangtua terkadang memaksakan anaknya untuk menyelesaikan pendidikannya dengan baik, namun disisi lain orangtua juga memberikan kebebasan kepada anak-anaknya untuk melakukan hal yang mereka anggap baik. Orangtua tidak memberikan perhatian kepada anak-anaknya ketika mereka berada di luar rumah, sehingga anak-anak merasa bebas dalam melakukan hal-hal yang tidak baik. Hal demikianlah yang dirasakan oleh informan dalam penelitian ini sehingga dia memilih untuk tidak melanjutkan pendidikannya bahkan hamil di luar pernikahan. Penerapan pola asuh orangtua dalam keluarga sangat mempengaruhi kehidupan anak di kehidupannya, sebab pendidikan yang pertama didapatkan anak-anak adalah dari keluarganya sendiri.

#### **B. Saran**

1. Orangtua

Melihat kasus yang terjadi dilapangan, penulis menyarankan kepada setia orangtua agar dalam memberikan didikan kepada anak-anak seharusnya lebih dikembangkan lagi, baik dalam memberikan nasihat melalui perkataan maupun dalam memberikan contoh bersikap yang baik. Penulis juga memberikan saran kepada orangtua bahwa akan lebih baik jika anak-anak diberikan nasihat yang baik serta contoh-contoh kehidupan yang baik sejak dini sehingga ketika mereka beranjak dewasa mereka dapat mengerti bahwa hal ini adalah sesuatu yang baik.

## 2. Anak

Sebagai anak-anak sebaiknya kita jangan terlalu membiarkan diri kita untuk sering bergaul dengan hal-hal yang dapat memberikan dampak negative bagi kita dan kita harusnya mengerti bahwa orangtua tidak selamanya sempurna dalam memberikan nasihat sehingga akan lebih baik jika kita dapat memotivasi diri sendiri untuk melakukan hal-hak yang positif termasuk dalam menyelesaikan pendidikan dengan baik. Sebagai anak yang bertumbuh didunia modern saat ini seharusnya kita mengerti bahwa pendidikan itu sangat penting sehingga kita sebaiknya menempuh dan menyelesaikan pendidikan kita di Sekolah dengan baik.

## 3. Kampus IAKN Toraja

Sebagai kampus yang berlatar belakang teologi, sebaiknya memberikan pembinaan-pembinaan kepada mahasiswa tentang pentingnya memahami penerapan pola asuh tersebut, baik bagi diri sendiri ataupun dalam keluarga. Mahasiswa yang

akan terjun kelapangan baik di sekolah, gereja, atau[un masyarakat dapat dibekali pemahaman tentang pola asuh sehingga ketia dilapangan nantinya mereka dapat melaukan pembinaan-pembinaan kepada orangtua-orangtua yang ada tentang pentingnya penerapan pola asuh yang baik bagi anak-anak sejak usia dini.